

JOSÉ REVUELTAS

Revueltas es uno de los más grandes novelistas latinoamericanos modernos, y un reconocido intelectual-militante comunista mexicano

José Revueltas, rompe en 1960 con el Partido Comunista Mexicano. El libro *Ensayo sobre un proletariado sin cabeza* (1962) explica las razones de esta disidencia y critica las concepciones predominantes en el seno de la izquierda mexicana, desde Lombardo Toledano (Partido Popular) hasta el mismo PCM.

En 1968 Revueltas participa en el gran movimiento estudiantil y se asocia con los jóvenes marxistas revolucionarios de la Facultad de Filosofía de la UNAM.

Es arrestado y condenado a dieciséis años de prisión. Después de su liberación (1971) y hasta su muerte (1976) actúa como intelectual francotirador en el seno de la izquierda, sin integrarse a ninguna organización.

En este volumen se publican textos políticos y filosóficos de su extensa y valiosa producción intelectual.

José Revueltas - DIALÉCTICA DE LA CONCIENCIA

DIALÉCTICA DE LA CONCIENCIA

